



Wenn Margot den Kindergarten besucht: Weihnachtsfeier mit Pfarrer

Am Mittwoch vor Weihnachten kam Pfarrer Dr. Christian Heß in den Gottenheimer Kindergarten St. Elisabeth, um gemeinsam mit den Kindern und den Erzieherinnen das Weihnachtsfest in den Blick zu nehmen. Obwohl wegen Krankheit nur 42 von 87 Kindergartenkindern und nur ein Teil des pädagogischen Teams dabei sein konnten, wurde in feierlicher Stimmung gemeinsam gesungen und gebetet. Der Pfarrer hatte die Eule „Margot“ mitgebracht, die die Kirchengemeinde March-Gottenheim symbolisiert und ihn bei vielen Anlässen begleitet und unterstützt, wie Christian Heß den Kindern erzählt. Mit der gerade „aufgewachten“ Eule führte Pfarrer Heß die Kinder spielerisch zur Weihnachtsgeschichte hin, die in der anschließenden Feier in den Mittel-

punkt rückte. Eröffnet wurde die Feier mit deutschen und - zur Freude des Pfarrers - auch französischen Weihnachtsliedern, begleitet mit Akkordeon und Geige, die die Erzieherinnen und Cécile Couron in der Vorweihnachtszeit mit den Mädchen und Jungen gelernt hatten. In der Bilderbuchgeschichte, die die Kindergartenleiterin Claudia Stegemann-Haßelkus anschließend als Bilderbuchkino erzählte, erfuhren die Kinder, wie Maria und Josef nach Bethlehem kamen, keine Unterkunft fanden und schließlich in einem Stall übernachteten, wo ihr Sohn Jesus geboren wurde. Mit einem gemeinsamen Gebet und dem Segen des Pfarrers ging die stimmungsvolle Weihnachtsfeier im Turnraum des Kindergartens zu Ende.

ma/Fotos: ma